



宿泊学習

6月16日(木)と17日(金)に、5年生が世知原少年自然の家に行きました。前の週の天気予報では雨が心配されましたが、2日とも雨にあうこともなく、思い切り活動できたようです。1日目の夕食づくりでは、お焦げなどのハプニングもあったようですが、カレーライスがとてもおいしくできたということでした。夜にはホテルを見ることができたそうです。2日目には、オリエンテーリングを行いました。日差しが強い中だったそうですが、こちらも楽しかったようです。後日書いた作文を読ませていただきましたが、一番思い出に残ったことは、どれか一つの活動に集中することなく、それぞれに思い出のポイントがあり、全体を通して楽しい活動ばかりだったのだと感じました。

【出発～入所式】



【沢登り】



【飯盒炊さん】



【オリエンテーリング】



教育週間始まりの話

6月27日(月)から本校の教育週間が始まりました。開始にあたり、全校朝会で話をしました。19年前と18年前に本県で起きた悲しい事件にも触れながら、「命を大切にすること」について話しました。特に、身の回りの安全確保という観点で、登下校中に落ちている木の棒を振り回したり、サッカーゴールにぶら下がったりすることは、自分だけではなく、周りの友だちも危険な目にあわせることになるので、絶対にしないように念を押しました。

授業参観・AED講習会・懇談会

6月28日(火)は、感染症関連で、急な変更をしたにもかかわらず、たくさんの方に御来校いただきありがとうございました。道徳授業では、それぞれの学年で「命」について考えました。直接的な「命」というだけではなく、友だちを大切にしたり、周りの人に感謝したりすることも「命を大切にすること」につながるのだということを感じることができたのではないのでしょうか。2年生におかれましては、授業内容も急な変更となり申し訳ございません。今後の授業参観において、道徳授業を公開します。

AED講習会は、毎年取り組んでいることではありますが、やはり、命にかかわる大切な講習会ですので、今後も取り組んでいきます。倒れている人を発見したときは、とにかく周囲の人を集めて、協力しながら救助活動を行うことが大切なのですね。

